

うるま市ホワイト・ビーチ沖米海軍揚陸艦火災についての抗議決議

令和7年8月20日午後4時22分頃、うるま市ホワイト・ビーチ沖にて米揚陸艦「ニューオーリンズ」において火災が発生し、翌日21日午前4時頃に鎮火したと米海軍第7艦隊より発表があった。

今回の火災について米海軍は、その原因について今なお「調査中」としており、再発防止策の取組等についても公表されていない。

本市議会はこれまでも事件・事故が発生するたびに原因究明や再発防止策の徹底と、速やかな情報提供を求めていたが、今回の米海軍揚陸艦火災においても、地域住民にとって大きな不安を与えるものであり、一歩間違えれば住民に被害や影響を与える事故につながりかねない。

よって、市民の生命・財産と安全・安心な生活環境を守る立場から厳重に抗議するとともに、下記の事項について強く要求する。

記

1. 原因究明を徹底し公表すること。
2. 具体的な事故の再発防止策を早急に作成し、公表すること。
3. 事故等が発生した場合は、速やかに関係自治体へ情報を提供すること。
4. 日米地位協定の抜本的改定を行うこと。

以上、決議する。

令和7年9月24日

沖縄県うるま市議会

あて先

駐日米国大使、在日米軍兼第5空軍司令官、在沖米国総領事、
在日米軍沖縄地域調整官